

「だっはっは！」 ～2学期最後の参観日～

○12月2日



先週は
2学期最後の参観日。

廊下からながめ
「だっはっは、ダメだ。」
と つぶやくお父さん

すばらしいです。
お子さんの姿を
余裕をもって見えています。

昔 担任した子で
参観日の日だけ
優等生になる子がいました。
異常に緊張しながら
「だって、帰ったら
すごく怒られるんだよ。」
授業参観中に
お母さんにゲンコツされた子もいました



いつもの姿が見たいはずなのに 取り繕った所を見ても… と思った記憶があります。

今回 誰のお父さん だったのだろうと思いながら
きっと お子さんは いつもの姿だったんだろう
そして 大らかに育てているのだろうと 想像してしまいました。

参観日の日は 子どもたちが いつもの姿なのか
そして お母さんやお父さんの表情が 険しくないか
そんな所を見つめます。 柔らかい表情の方を見つけると ほっとします。



5年生の授業
もっと近くに

お子さんの表情が
見たくありませんか？
寄ってあげてください。
お願いします。

今回も たくさんの方に来校いただきました。 みなさん、ありがとうございました。